
Directions for Use:
1.  After completion of tooth preparations and gingival retraction, place unloaded 

tray. When using the posterior, quadrant or sideless, make sure the crossbar of the 
tray is distal to the last maxillary tooth and the tray is centered buccally/lingually.

2.  Have the patient “close” on the unloaded tray and check the opposite side of 
the patient’s mouth to make sure that the patient has closed into the correct 
occlusion.

3.  Paint impression adhesive on tray walls only, not on webbing. Overload both 
sides. Note: Must be used with a firm-setting material. It also may be used 
with hard-setting Heavy Body/Light Body one-step techniques, not two-step 
techniques.

4.  Remove retraction cord, if used. Syringe impression material around important 
areas.

5.  With syringed impression material in place and still unset, place loaded tray into 
proper position.

6. Have patient close properly.

7.  When set, gently remove from mouth.  Inspect final impression. No plastic 
pressure areas should be visible.

8. Disinfect.
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Mode d’emploi :
1.  Après la préparation de la dent et la rétraction de la gencive, mettre en place 

le porte-empreinte vide. Lors de l’utilisation de porte-empreintes pour dents 
postérieures, de type quadrant ou sans rebords, s’assurer que la barre transversale 
est distale par rapport à la dernière dent supérieure et que le porte-empreinte est 
centré par rapport à la bouche/la langue. 

2.  Demander au patient de « fermer la bouche » par-dessus le porte-empreinte 
vide et observer la partie opposée de la bouche du patient pour s’assurer qu’une 
occlusion correcte est formée.  

3.  Étendre de l’adhésif pour porte-empreinte, sur les parois uniquement. Ne pas 
en mettre sur les mailles. Surcharger les deux côtés. Remarque : Doit être utilisé 
avec un matériau à prise ferme. Les techniques en une étape peuvent aussi être 
utilisées avec un matériau à prise dure et à viscosité élevée/faible mais pas les 
techniques en deux étapes. 

4.  Retirer la corde à rétracter, si elle a été utilisée. Injecter le matériau pour 
empreintes autour des régions importantes. 

5.  Lorsque le matériau pour empreintes est injecté aux bons endroits et encore frais, 
bien positionner le porte-empreinte plein. 

6. Demander au patient de bien fermer la bouche. 

7.  Lorsque le durcissement est terminé, retirer délicatement de la bouche. Inspecter 
l’empreinte finale. Aucune zone de pression du plastique ne devrait être visible.

8. Désinfecter.
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